

Bürgermeister  
Stephan Hinz  
Rathaus  
55257 Budenheim

**BÜNDNIS 90  
DIE GRÜNEN**

**OV Budenheim**

Fraktionsvorsitzender Klaus Neuhaus  
klaus.neuhaus@gruene-budenheim.de  
Telefon 0172.6101227

Budenheim, den 28. Februar 2020

Zur Vorlage in der nächsten Sitzung des Gemeinderates

### **Antrag zur Verkehrsberuhigung, insbesondere in den verkehrsberuhigten Bereichen und in der Nähe von Schule und Kindergärten**

Der Gemeinderat möge beschließen: Zur Steigerung der Verkehrssicherheit in den verkehrsberuhigten Bereichen, vor allem im Bereich der Kindergärten und den Zuwegen zur Schule sollen zu den bestehenden weitere verkehrsberuhigende Maßnahmen umgesetzt werden.

Die Verkehrsteilnehmer sollen nochmals über die Regeln, die in den verkehrsberuhigten Bereichen gelten, durch Veröffentlichung in der Heimatzeitung und auf der Homepage der Gemeinde und auf Aushängen in den Einrichtungen aufgeklärt werden.

An den Einfahrten zu den verkehrsberuhigten Bereichen, sowie im Bereich der Kindergärten und den Zuwegen zur Schule sollen Bodenschwellen installiert werden.

Der Antrag soll im Verkehrsausschuss beraten werden.

**Begründung:** Der Ortsverband von BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN erhält zahlreiche Hinweise von Bürgern, die wegen der Verkehrssituation in den verkehrsberuhigten Bereichen, an den Kindergärten und der Schule besorgt sind. **Fazit, es wird oft zu schnell und rücksichtslos gefahren.**

Die überwiegende Zahl der Verkehrsteilnehmer fährt zwar rücksichtsvoll. Doch leider gibt es immer wieder Ausnahmen.

In der Vergangenheit hat die Gemeindeverwaltung wiederholt verschiedene Maßnahmen ergriffen, um die Sicherheit in diesen Bereichen zu verbessern. Nach der Erfahrung vieler Jahre muss jedoch festgestellt werden, dass oftmals rücksichtsloses Verhalten mit den bisherigen Maßnahmen nicht zu verhindern ist.

Deshalb ist das **Anbringen von Bodenschwellen** angezeigt, da einzig Schwellen das Fahrverhalten deutlich positiv beeinflussen. Die Bürger sollten über diese Maßnahme informiert und an Ihr Verständnis appelliert werden. Dabei sollten die Regeln der Straßenverkehrsordnung bzgl. verkehrsberuhigter Bereiche nochmals erläutert werden, da sie nicht jedem bekannt zu sein scheinen.

Klaus Neuhaus - Fraktionsvorsitzender